

Evocación politécnica

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) cumplió el 29 de octubre pasado, 50 años de fundación.

Desde su inicio se convirtió en un emporio de investigación, propicio a la formación de profesionales de calidad, constituyendo un gran aporte para el desarrollo del país en ciencias y tecnologías, por sus estructuras tanto académica como administrativa, en la que cada elemento que la compuso entregó lo mejor de sí para alcanzar la excelencia, que con justicia hoy se la reconoce en el país y el exterior.

Cabe destacar la labor de los rectores, en especial del doctor Walter Valdano Rafo, quien con denodada insistencia, mediante numerosas gestiones, obtuvo los terrenos en los cuales hoy se desenvuelve el hermoso campus politécnico, y asimismo por el intercambio cultural con afamadas universidades de Europa y América Latina; lo cual hizo posible preparar adecuadamente al personal docente que luego se encargó de transmitir conocimientos a los estudiantes. Así fueron desarrollándose diferentes pénsums.

Es propicio resaltar los mejores pasos que llevaron a esta institución a lo que hoy significa para la formación profesional. Con el mismo éxito en su gestión continuó el ingeniero Gustavo Galindo Velasco y otros rectores en igual línea de trabajo.

Los propósitos y el buen quehacer de las personas hacen que sus nombres queden grabados en el concierto de las naciones y para recordar con unción y respeto sus ejecutorias.

Ana Beatriz Constante Parra,
Guayaquil